



金沢市中学校選手団結団壮行式

7月1日(月)、金沢市総合体育館で、金沢市中学校選手団結団壮行式が行われました。市の代表として石川県大会および全国大会に出場する選手が集まり、激励の言葉をいただきました。本校の選手たちの入場は、力強いかけ声で立派な態度でした。7月6日(土)から開催される県体での活躍を期待しています。



3年生 高校の先生に学ぶ会

7月2日(火)午後、3年生を対象に「高校の先生に学ぶ会」を行いました。金沢泉丘、北陸学院、県立工業、金沢商業より先生方をお招きし、各学校の教育活動や特色(進学・就職状況、学校行事、部活動など)、さらには高校生活を迎えるために今すべきことなどについてお話をいただきました。1学期も終盤



となりました。進路選択について考えることは、まもなく始まる夏休みの過ごし方にも関わってきます。ぜひご家庭においても、お子様から会の内容や、お子様が今、考えている思いをお聞きください。

2年生 職場体験

7月3日(水)、4日(木)の2日間、2年生が職場体験を行いました。犀生中校区を中心に、8つの事業所にご協力いただき、体験をさせていただきました。わずかな時間でしたが、実際の職場で働くことをとおして、勤労の大切さや喜びを感じることができたことと思います。また、社会人としての基本的な礼儀、あいさつ、マナー、コミュニケーションの必要性、相手の気持ちを考えること等の事前学習を行い体験に臨みましたが、その必要性も体験を通して理解できたことと思います。改めて、中学生に貴重な機会を与えてくださった事業所の皆様に、御礼申し上げます。



「ネットいじめ防止講演会」のお知らせ

7月16日(火)6限(14:25~15:15)に「ネットいじめ防止講演会」を開きます。外部講師の方にネットの危険性や現状についてお話をさせていただきます。保護者の方もご都合がございましたらぜひ、お聞きにご来校ください。